
 
ふるさとを愛し，自ら夢を持ち，心豊かでたくましく生きる児童生徒の育成  ～ 人をつなぐ 未来へつなぐ ～ 

 

市川市立塩浜学園 学校だより ２月号 

 

 

 

 

 

「あきらめない心」を実体験・・・ホワイトスクール 

１月１０日～１２日の３日間，５年生がホワイトスクールに出かけ

ました。ほとんどが初心者でしたが，最終日にはインストラクターさ

んを先頭に滑ってこられるほどに上達しました。初日が吹雪の後の雪

交じり，２日目晴れ，３日目快晴と雪国の厳しさ

と素晴らしさの両方を体感できたのもラッキーで

した。「あきらめない心」を学んだ３日間，閉校

式にもらった修了証書は一生の宝物です。濃厚な

３日間を過ごした児童の感想（３人）を紹介します。 

期間中は，５年生保護者にあてに児童の様子を伝え 

る「ホワイトスクールだより」を送りました。以下は２日目のものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金メダリスト講演会が WEBで紹介されました。 

１２月２１日（水）の見延選手の講演会が，市川市教育

委員会が発行する広報紙「教育いちかわ」のWEB版に

掲載されました。右の写真のような記事になります。

QRコードをつけましたので，ぜひご覧ください。 

児童生徒一人一人が見延選手あてに「応援メッセージ」 

を書きました。原文のまま全て送りました。 

学校教育 
目 標 

ひらき･つなぎ･つむぐ 

市川市立塩浜学園 

校 長 松井 聰 

令和５年２月１日発行 
塩浜学園 HP 

教育いちかわ 

紹介記事 
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ﾎﾜｲﾄｽｸｰｸの感想 



 

７年生が地域の方々（オレンジキャップ） と交流しました（１月１１日）         

 

８年生が職業についての学習で地域の方々等と交流しました（１月１９日）  

 

塩浜学園ナウ 学校の教育活動の様子などをお知らせします 

■１月に行われた行事等について，写真でお知らせします。 

書初め会（５・６年）１月１６日   調理実習（７年生 家庭科）    青森市議視察 １月１７日 

 

インタビュー（３年国語）   しおはまカルタ大会（６年生→１・２年）   最後の定期試験（９年） 

 

 

 

 

 

 塩浜ふるさと防災科において，つなぎの学年

である「７年生」の存在はとても大きいものが

あります。その７年生が地域の方々をお迎えし

ました。今回は，下校見守りをしてくださって

いるオレンジキャップさんに「東日本大震災の

体験談」を聞かせていただきました。 

 ８年生では，キャリア教育の一環として，「職

業講話」を実施しました。生徒の希望が多かっ

た１０の職業について講師をお招き，１時間に

５講座ずつ，２時間展開で実施しました。生徒

は希望する２つのお話を真剣に聞いていまし

た。講師は塩浜学園と関わりのある方，地域の

方々などにお願いしました。 



掲示板紹介（保健・手話コーナー） 
 

 

 

 

 

 

 

 

はまっこギャラリー   ６年生が考えた献立 
６年生が家庭科の学習のなかで，栄養のバランスを考えながら給食の献立

（こんだて）を考えました。１月は，１３日（金）１８日（水），２７日（金）

に実際の給食で登場しました。「おいしい給食！」の取組です。 

２月にも，３回登場します。楽しみです！ 

■学校生活・部活動等での活躍  ※ 敬称略 

市川市こども作品展 

 
 
【お知らせ・お願い】 

★ 時程を変更するための「新しい時程の試行」の第２弾を実施します。２月６日（月）～１０日（金）に行

います。通常の下校時刻と異なりますのでご注意ください。 

★ 学校だより９月号で紹介した「正門前の横断歩道設置」の続報です。先日，関係機関が現場の確認に

来られました。歩道の段差解消・照明設備が必要になるとのことです。結局，本年度中に着工すること

はできない・・・との情報です。それをふまえると，見通しとして年度内の着工とはならないようです。 

★ 登校時の正門付近では、送迎の車も最徐行でお願いします。自転車・歩行者がいる可能性がありま

す。また、自動車から降ろす場合は、なるべく歩道側で降ろしてください。宜しくお願いします。 

美術科 優秀 7 1 門長　知怜
美術科 優秀 7 2 増田　佳音
美術科 優秀 8 1 大唐　旺輔
美術科 優秀 8 1 望月　優花
美術科 優秀 9 2 鹿嶋　菜央
美術科 優秀 9 1 大野　真桜
家庭科 優秀 8 1 小山　わかな

家庭科 優秀 8 1 望月　優花
家庭科 優秀 8 2 田村　実豊姫

家庭科 優秀 8 2 長谷川　心
家庭科 優秀 8 3 足立　桜花
家庭科 優秀 8 3 佐瀬　真里杏

家庭科 優秀 8 3 長島　芽唯
家庭科 優秀 8 3 山田　萌桃
技術科 優秀 7 1 岡田　悠
技術科 優秀 7 2 金井　朱羽
技術科 優秀 7 3 石場　美空

図画工作科 優秀 1 1 莫　璦萌
図画工作科 優秀 3 1 能智　結禾
図画工作科 優秀 3 1 林　櫂
図画工作科 優秀 4 1 國嶋　明華音

図画工作科 優秀 4 1 宮本　蒼奈
図画工作科 優秀 5 1 長谷川　潤
図画工作科 優秀 6 1 三尾　陽香
図画工作科 優秀 6 1 渡辺　俊裕
書写 優秀 1 1 太田　要
書写 優秀 2 1 小髙　将真
書写 優秀 3 1 平山　蒼太
書写 優秀 4 1 渡辺　優樹乃

書写 優秀 5 1 瓜生　力丸
書写 優秀 6 1 甘粕　凛々
家庭科 優秀 5 1 板谷　明育
家庭科 優秀 5 1 菅原　美結
家庭科 優秀 6 1 森山　達也
家庭科 優秀 6 1 菅原　桜

 
 

右は、歯の治療

が必要な児童生

徒数・ 左は本日

模 様 替 え し ま し

た。ストレスチェ

ックです。 
手話コーナーは、1 階の相談室の壁面にあり

ます。時折、児童生徒が立ち止まっています。 
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保護者アンケート（学校評価 １２月）への対応について 

１２月はじめの保護者アンケート（学校評価）の提出者は３０５名で，提出率は１～６年・７～

９年ともに７５％でした。別紙に本校の７月との比較・１２月市内平均との比較を記載します。な

お，集計・分析については，学校評価は，「１～６年」と「７～９年」を分けて行います。市内平

均との比較もそれぞれ全小学校との比較・全中学との比較となっています。これは，学年の規模（ク

ラス数）と構成員が大きく異なるためです。印刷して配付するものはモノクロ（表・裏）です。 

なお，カラー版は，塩浜学園 HPに掲載します。 

アンケートの裏面の「塩浜学園をよくするための意見・感想」に記載していただいた方は，２３

名でした。貴重な意見，ありがとうございました。ご意見については管理職が集計・分析し，１月

末の職員会議にて共有しました。意見の種類別に「学校運営４・教職員１３・行事１・施設０・生

活２・安全２・学習６（数字は意見の数・複数意見あり）」の７つのカテゴリーに分類しました。 

感謝の言葉を寄せていただいたのが１３件ありました。教職員の励みとなります。ありがとうご

ざいました。意見は，「対応・検討・見送り」の３つに分けました。こちらは内部資料として活用

します。具体的な対応としては，教職員の児童生徒との関わりについて共通理解をしました。また，

学習において「定期試験を２日間にしてほしい」という声がありました。近隣の中学校が２日間で

行っています。令和５年度の年間計画作成にむけて検討材料に加えます。 

また，学校運営協議会に諮り，ポイントを絞って今後の教育活動に生かして参ります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

数値の分析 

保護者アンケートの結果は，別紙（モノクロ）でお知らせします。

真ん中に見えるカラーの部分は，肯定的評価（４＋３）のパーセン

トで，数値によって色分け（カラースケール）しています。７月に

課題としてあげた前期課程「進んで体を動かす」は＋８と進展し，

「進んであいさつ」は＋１１と大きく伸びました。一方，後期課程

「進んであいさつ」は―3とさらに低下しました。豊かな心の項目

で伸び悩みがみられます。 

 

記述の分析 

７つのカテゴリーにおける内容の内訳は，感謝７・対応１３・検

討７・見送り２となりました。対応は，１月末の職員会議・打合せ

で意見を共有し，それぞれの立場で生かします。検討は，学校運営

協議会においても行い，その後，教職員の役割分担に沿って組織で

進めます。 

保護者アンケート１２月集計結果（カラー版） 

右の QRコードからご覧ください。 


